
ОСЕНЬ - ПОРА ПРИЗЫВНАЯ. Нынешней
осенью в армию призовут около пяти тысяч
москвичей. Об этом сообщили в штабе Мо-
сковского военного округа (МВО), проком-
ментировав начавшийся с пятницы, 1 октя-
бря, осенний призыв. В штабе МВО отмети-
ли, что большинству новобранцев предсто-
ит проходить воинскую службу в частях и
подразделениях МВО (расположен на тер-
ритории 19 регионов России). 15 москви-
чей пройдут альтернативную службу.

МОСКВА-БЕЛОРУССИЯ: ДЕЛОВЫЕ СВЯЗИ.
Конференция-семинар деловых кругов Мо-
сквы и Белоруссии начала работу в поне-
дельник, 4 октября, в российской столице.
Проходить это мероприятие будет по 8 октя-
бря. Как сообщили «МС» в посольстве Бело-
руссии в РФ, предметом обсуждения станет
тема совместных мероприятий прави-
тельств Москвы и Белоруссии по развитию
торгово-экономического сотрудничества на
2004-2006 годы.

ЕСТЬ ХАЙТЕК В ЖКХ. Культурно-выста-
вочный центр «Сокольники» станет базо-
вой площадкой для демонстрации передо-
вых достижений строительства и город-
ского хозяйства стран - участниц СНГ. Ре-
шение об этом было принято в среду, 29
сентября, в ходе 20-го заседания Межпра-
вительственного совета по сотрудничеству
стран СНГ в строительной деятельности и
жилищно-коммунальном хозяйстве.

БУДЕМ С КАРТОШКОЙ! В столице пере-
выполнен план по заготовке картофеля и
свеклы, сообщили Интерфаксу 1 октября в
Департаменте продовольственных ресур-
сов Москвы. План по поставкам картофеля
выполнен на 100,3 процента, что соответст-
вует 27580 тоннам. Поставки свеклы соста-
вили 7180 тонн, или 102,6 процента плана.
Также в Москву завезено 9000 тонн лука. В
департаменте отметили, что для коммерче-
ской реализации в зимнее время завезено
63450 тонн картофеля, 15260 тонн свеклы,
24150 тонн моркови, 6090 тонн капусты,
18260 тонн лука.
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Наш телефонный монополист - МГТС -
не так давно ввел доплату за пользо-
вание телефоном с автоматическим

определителем номера (АОН). Абонентам,
пользующимся таким телефоном, рассыла-
ются приглашения появиться в расчетно-
сервисном центре для пересчета суммы, ко-
торую нужно дополнительно вносить на счет
МГТС. Она составляет 50 рублей в месяц.

Откуда взялась именно эта сумма, совер-
шенно непонятно. Действительно, почему
50 рублей, а, скажем, не 5 или 500? Никто
ответа на этот вопрос не даст. Напрасно ис-
кать его и в самой МГТС. Как искать ответа
еще на один вопрос: согласовала ли она
свою акцию с антимонопольным ведомст-
вом? Введение доплаты связисты объясня-
ют тем, что, мол, когда вызов поступает на
аппарат с АОН, нагрузка на оборудование те-
лефонной станции возрастает, а амортиза-
ция стоит денег. 

На нормальном рынке МГТС, очевидно,
должна была бы предоставить потребителю
выбор. В данном случае выбор между аппа-
ратом с АОН и без такового. Но в каком сер-
висном центре МГТС вам его предоставят?
Хочешь не хочешь, а покупай аппарат с АОН!
Купив же и подключив, жди извещения - об
оплате этой самой дополнительной услуги.

Представим ситуацию: купили электро-
лампочку, ввернули, пользуемся. И вдруг по-
лучаем извещение Мосэнерго: платите-де за
дополнительную услугу. Какую такую? А та-
кую: лампочка кроме электричества, мол,
вырабатывает еще и тепло! Вот за это тепло
и платите! Более комичной ситуации, конеч-
но, не представить. Но ведь, по логике,
именно в такую ситуацию и поставила МГТС
своих потребителей.

Значительная часть этих потребителей -
пенсионеры, ветераны. Было время, МГТС
пугала их пресловутой «повременкой». А те-
перь вот появилась пресловутая доплата за
АОН. Мол, не хочешь - не ставь. Не ставить
же нельзя.

По большому счету, зачем устанавливать
на телефон АОН? Тому много причин. Начи-
ная, возможно, от просто развлечения до
желания, допустим, выяснить, кто названи-
вает вам каждую ночь, да еще неоднократ-
но. Добро бы выяснить это можно было с
помощью самой МГТС. Но ведь она-то на
себя заботу о нашей безопасности брать от-
казывается. По логике МГТС, спасение уто-
пающего - дело рук самого утопающего! Он
и спасается, ловя соломинку - АОН. Спра-
ведливо не рассчитывая, что это - дополни-
тельная услуга.
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Светлана КУТЕРГИНА,
ветеран труда, 
район Восточное Дегунино:
- Недавно нанесла визит в управле-
ние муниципального жилья САО, где
у нас осуществляют приватизацию
жилья и регистрацию прав на недви-
жимость. Здесь на операцию, кото-
рая должна занимать не более 25-30
минут, приходится, как правило, тра-
тить два-три дня (а прием здешние
чиновники почему-то ведут не еже-
дневно). Мало того что стоишь в пра-
ктически недвижимой очереди, но
еще и слышишь от проходящих мимо
чиновников управления реплики типа
«собрались тут»!

Зинаида ШВЕДОВА, 
жительница ЮЗАО:
- Когда прописывались по новому ме-
сту жительства, нас заставили запол-
нить заявление в налоговую инспек-
цию этого района. Но потом, когда я
пришла в эту новую инспекцию за-
полнять декларацию, отсидев нема-
ленькую очередь, получила ответ, что
моих данных в компьютере нет. Ока-

зывается, я сама должна ехать в ста-
рую инспекцию, сниматься с учета и
привозить свои документы. Зачем же
тогда мы писали эти заявления в пас-
портном столе? Но, пожалуй, это
единственная моя претензия к чинов-
никам за всю сложную эпопею пере-
езда, все остальное было нормально,
нигде не хамили, относились добро-
желательно.

Алексей ПОДЧУФАРОВ,
зам. председателя совета 
общественного самоуправления
«Сивцев Вражек»:
- О, общение с чиновниками - это осо-
бый род искусства. Никогда с первого
раза их не прошибаешь. Вот, например,
испортился у нас мусоропровод. Пи-
шем в ДЕЗ раз, другой, третий. Нет ре-
акции. Тогда звонишь и предупрежда-
ешь: обратимся в префектуру. Начина-
ют шевелиться. Кстати, передайте нашу
благодарность префекту ЦАО Сергею
Байдакову - у нас бойлеры поставлены
в 1947 году, пора менять их, и срочно.
Сергей Львович обещал помочь. Ка-
жется, вот-вот дело сдвинется...

Виктория БЕРЕЖНАЯ,
старшая по подъезду, ЗелАО:
- К чиновникам разных уровней при-
ходится обращаться часто. И вот ка-
кая закономерность: чем ниже уро-
вень власти, тем больше бюрократи-
ческой волокиты, тем меньше  кон-
кретности и реальной помощи. На-
пример, обращения в префектуру бо-
лее эффективны, чем в ДЕЗ или уп-
раву, но только если попадают прямо
к префекту. Поэтому я стала посы-
лать все жалобы жителей на пейджер
префекту.

Василий РУМЯНЦЕВ,
пенсионер:
- Суть моих обращений в управу рай-
она Хамовники, в ДЕЗ и ЕИРЦ была
проста: хотел избавиться от платы
за лифт, которым фактически не
пользуюсь. Во всех районных орга-
низациях от меня старались тем или
иным способом «отписаться».
Пришлось обратиться к первому за-
му мэра Петру Аксенову. Ответ полу-
чил точный и ясный: платить за
лифт я не должен. Соответствующее

разъяснение получила и управа, но...
за лифт я плачу по сей день. Думаю,
что нужен жесткий контроль за ис-
полнением решений со стороны ру-
ководства. Иначе ничего с места не
сдвинешь.

Людмила КОКОРЕВА,
жительница ЮАО:
- Недавно опять имела дело с чинов-
никами - на этот раз в связи со сносом
нашего дома на Мытной. Взамен моей
квартиры нам с дочерью должны бы-
ли предоставить новое жилье. В упра-
влении жилищной политики и жилищ-
ного фонда Южного округа нам сказа-
ли, что предоставить вместо четырех-
комнатной квартиры две двухкомнат-
ные, как мы хотели, нельзя, а, кроме
того, за каждый квадратный метр из-
лишков придется доплачивать по 500
долларов. Пришлось обратиться к ад-
вокату. Тон разговора сразу же изме-
нился, и то, что было нельзя, стало
можно. И платить ничего не нужно.
Обидно, что госслужащие, пользуясь
нашей неосведомленностью, попро-
сту водят нас за нос.
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7 октября в Центральном театре Российской армии
пройдет торжественное мероприятие, посвященное 85-
летию со дня образования столичной бригады охраны.

Охранная рота Реввоенсовета Республики, 4 отдельный полк
охраны, 1 отдельная стрелковая бригада охраны... При упомина-
нии этих наименований теплеет на душе, и чаще начинают бить-
ся сердца тысяч и тысяч мужчин самых разных возрастов, тех,
кто осваивал и ныне осваивает военную науку побеждать в одном
из старейших соединений Вооруженных сил нашего Отечества.

Созданное в годы Гражданской войны, оно на всех этапах
85-летней истории с честью выполняло ответственную почет-
ную задачу - обеспечение нормальной работы высших орга-
нов военного руководства государства, будь то РВСР и поле-
вой штаб РККА, Наркомат и Министерство обороны, Гене-
ральный штаб. Об этом убедительно свидетельствуют орден

Красной Звезды на боевом знамени бригады, вымпел Мино-
бороны «За мужество и воинскую доблесть», другие награды,
которыми отмечен ратный труд воинов разных поколений.

Тысячи питомцев соединения геройски сражались на фрон-
тах Гражданской и Великой Отечественной войн, проявляя об-
разцы храбрости и отваги. В списки бригады навечно включе-
ны восемь офицеров и солдат - Героев Советского Союза: ге-
нерал-майор Алексей Родионов, полковники Яков Косовичев,
Федор Винокуров, Иван Палилов, Павел Корчмарюк, майор
Григорий Арлашкин, мичман Сергей Васильев, старшина I ста-
тьи Александр Пашков. В период битвы за Москву бойцами ча-
сти было задержано и обезврежено 50 шпионов, 27 диверсан-
тов, 699 провокаторов, 1313 грабителей и мародеров.
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